## ~こころをつなぐ錦郡~(盆踊り編)

# 錦郡小学校区

### 活動のきっかけ

今年度のテーマを決めるアンケートを実施し「世代間交流」に決定しました。また、校区交流会議の存在や目的、活動が地域住民に知られていないのではという意見が出ました。そこで、長年校区で実施している盆踊りにブースを出展することで、校区交流会議を広く知ってもらい、地域と顔の見える関係作りを行いながら、PRをしていくこととなりました。



### 活動の内容

錦郡小学校で行われる盆踊り大会でブースを出展 しました。子どもが楽しめる「くじ引き」と「お 菓子引き」を準備し、大人には「校区交流会議」 についてのアンケートを実施し、地域のニーズ把 握をするなど、世代間交流の場となりました。ま た、チラシやポスター、のぼり旗を作成し周知活 動を行い、幅広い年代層に活動の内容を知っても らえる機会となりました。



## 実施R5年8月6日

活動の振り返り

### 工夫したこと

会議内で「ブース班」・「アンケート班」・「啓発班」・「チラシ班」の役割分担をし、参加者が 主体的に活動出来るようにしました。

#### 成果

120名からアンケート協力があり、子どもは300人の参加がありました。町会のご協力もあり、櫓でのアナウンスができ、またチラシ配布などにより、子どもから高齢者まで幅広く「校区交流会議」の周知ができたと感じています。

### 今後の展開

アンケート項目の「校区交流会議で取り組んで欲 しいこと」では、年代別ニーズを把握し、今後の 校区交流会議で取り組んでいく方向性を定めてい きたいと考えています。